
Der Landrat informierte, dass Einwohneranfragen nicht vorliegen. 
 
Frau Astrid Stahn, Bürgerin aus Hennef, teilte mit, dass sie eine Anfrage zum Thema 
Aufenthaltsrecht eingereicht habe.  
 
Information des Schriftführers: 
Da die Anfrage von Frau Stahn dem Kreistagsbüro nicht vorlag, konnte eine 
entsprechende Antwort zur heutigen Sitzung nicht vorbereitet werden. Es bestand mit 
Frau Stahn Einvernehmen, dass ihre Anfrage und die Antwort der Verwaltung der 
Niederschrift beigefügt werden. 
 
 


